

NG FEDERAL



VOLVIMOS... COMO HACE MÁS DE 30 AÑOS



www.ngfederal.ar @ f

362 4 711377

////PEILO A TU CABLE OPERADOR FAVORITO////



Las provincias argentinas y la República del Paraguay se han desarrollado por caminos similares, forjando lazos humanos entre sí que han convertido a ambas naciones en hermanas. Los límites geográficos y políticos no han podido frenar la interculturalidad del territorio, unido en una gran región social y económica.

¿QUIÉNES SOMOS?

En este contexto histórico, **Norte Grande Federal** es el primer canal satelital de noticias que transmite desde el interior argentino para todo el país y el mundo. Se trata de una inversión privada sin precedentes que busca llegar no solo a cada provincia argentina sino también a las casi 750 mil personas nacidas en Paraguay que residen en nuestro país y que podrán acceder a información de su tierra natal y disfrutar de contenidos a través de nuestra red multimedia que contribuyó, durante todos estos años, a la cobertura de hechos históricos y movimientos culturales que identifican al Norte argentino y a la nación guaraní.



¿DÓNDE OPERAMOS?

Desde su sede en Entre Ríos 142 de la capital chaqueña de Resistencia, **Norte Grande Federal** tiene como único fin la unión de todas las provincias del NEA y del NOA, y la integración con la República del Paraguay, para reconstruir juntos la identidad periodística de la región, con la meta en un verdadero federalismo argentino hermanado con nuestro país vecino.

1

¿CUÁL ES NUESTRA META?

Parte del propósito de este proyecto es también el federalizar las economías, las políticas y los líderes de opinión, tratando de reflejar cada una de las producciones que tiene la región. **NG Federal** quiere ser la alternativa a los medios porteños que en la actualidad dominan la opinión pública desde Buenos Aires.

¿CÓMO OPERAMOS?

Para lograrlo, hemos establecido en cada medio de la empresa un común denominador que resalta el trabajo en equipo. Cada departamento está integrado por profesionales del periodismo, la locución, el marketing, el Community Management, la técnica, la producción y la creación de contenidos, conformando un plantel de 50 especialistas abocados a **Norte Grande Federal**, que obtuvo un Premio Martín Fierro Federal 2022, entre numerosas nominaciones.

De esta manera, **NG Federal** da trabajo local a numerosos comunicadores, iluminadores, maquilladores, técnicos, publicistas y demás integrantes de la industria de la televisión y los medios de comunicación, constituyendo una gran familia que busca ingresar a cada hogar para informar y entretener.

Este proyecto multimedia tiene como estandarte principal un canal de televisión que llegará a cada rincón del país a través del servicio de transmisión terrestre y satelital de la compañía ARSAT, brindando una calidad inigualable de imagen acorde a estos tiempos y rompiendo el concepto del tiempo y el espacio desde el interior de Argentina hacia Capital Federal y hacia toda la región. Su señal de videocable ya se encuentra disponible en la grilla del servicio GIGARED en el número 22.5.



2

¿QUIÉNES MÁS NOS COMPONENTEN?

Está compuesto además por la radio Cadena Federal (con transmisión por la 93.3 Mhz en Resistencia, por la 106.9 Mhz en Corrientes y por la página web cadenafederal.ar), el portal de noticias digital Diario22.ar y la multiplataforma de contenidos TVlink.ar

La señal de programación tiene como primera llegada las provincias de Chaco, Corrientes y Misiones para ampliarse en los próximos meses a todo el Norte Grande argentino y posteriormente a cada rincón del país. Cuenta además con una amplia cobertura periodística en las provincias del Norte Grande que comprende a corresponsales, enviados y alianzas con otras señales televisivas, complementándose además con estudios propios montados en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

